

FRANCE – Une coopérative ariègeoise s'engage

Par Christophe NOISETTE

Publié le 12/09/2007, modifié le 27/02/2025

La Coopérative ariègeoise des producteurs de la Lèze et de l'Arize (CAPLA) suite à une discussion entre le Conseil d'administration et les producteurs de maïs, vient de s'engager à ne pas produire de maïs GM. Elle écrit dans un communiqué de presse du 12 septembre 2007 : "Un certain nombre d'agriculteurs se sont exprimés récemment au sujet et en faveur des OGM. Ces individus adeptes des modifications génétiques sont généralement des producteurs de semences, parfois en contrat avec Monsanto. Il paraît important de souligner qu'ils représentent une minorité dans la profession qui, d'après les sondages les plus récents, reste majoritairement opposée aux OGM comme d'ailleurs la grande majorité des consommateurs".

Par ailleurs et au préalable, cette coopérative s'était engagée dans une politique de qualité et de traçabilité qui a abouti à :

- la mise en place de différentes filières de qualité, dont en particulier du soja pour l'alimentation humaine et du maïs garantis non OGM, du blé panifiable supérieur et des productions BIO ;
- à une double certification (ISO 9001 version 2000 et Agri Confiance), garantissant la qualité et la traçabilité des différentes productions de la parcelle à l'acheteur final ;
- et au versement aux producteurs d'une prime de qualité pour les productions concernées.

Etant donné ses engagements antérieurs, cette coopérative ne pouvait pas accepter le développement d'une filière de maïs GM en son sein.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/france-une-cooperative-ariegeoise-sengage/>